



Entrevista / Patricia Aguayo (Vocera de trabajadores del PJ)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- “Las secciones que estamos organizando en este momento es no cerrar completamente el Senado, sino permitir el ingreso de los senadores para que puedan desarrollar sus trabajos legislativos aquí en su sede, ya se permitió el ingreso de algunos de los senadores, estamos esperando a que lleguen los demás, también tenemos conocimiento de que algunos están yendo a sedes alternas, pero finalmente, el propósito es que algunos vengan aquí a concluir sus trámites legislativos y estamos en la mejor disposición y apertura de que se presenten y legislen aquí en su sede”.

https://drive.google.com/file/d/19G-3fBC_NeiMZCQjPUM1p5d6zNpWSxSj/view?usp=sharing